Toutes les informations sur notre site internet :sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6e-5e)

de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier): Préparation aux sacrements

pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes

Vendredi: 16h30 Chorale ieunes et enfants (voir calendrier) de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi: messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche: Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet

Le père Pierre fait cours à l'abbaye de Flavigny du 11 au 21 février Merci de vous adresser au père Ghislain ou à une autre paroisse 14 février (Saint Valentin) : Concert à l'église de la Valentine et rencontre de préparation au mariage Bonne fête à tous les amoureux!

> avec la simplicité d'un ami. Donne-moi la force d'accepter ta présence et surtout de mettre en ordre mon cœur avec toutes les transformations intérieures et extérieures que cela implique. Seigneur, tu passes dans ma vie mais, bien souvent. je ne te vois pas. Je suis occupé à laver mes filets et je ne daigne même pas lever les veux vers toi sortir de ma zone de confort. et à te faire confiance car on ne regrette jamais d'avoir trop aimé.





Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE Tel: 04 91 93 46 07

Site internet: sainteritamarseille.fr

Dimanche 9 février

« Sur ta parole, je vais jeter les filets. »

Toute la nuit, avant la venue de Jésus sur les rives du lac, il n'y avait que frustration, colère, cris de désespoir, efforts vains et échecs.

Á l'aube de ce jour nouveau, le Seigneur est là, présent avec nous et nous dit: "Avancez et ne regardez pas à votre échec du jour passé"

Au petit matin. Pierre et ses amis lavaient leurs filets dans l'eau des larmes de l'échec. La journée s'annonçait mal pour eux et leurs familles. Et voici que vint le Prince de paix. Le lac des frustrations et du désespoir se transforma alors en lac de la rencontre, de la vocation et de la révélation. Avez-vous travaillé en vain toute la nuit de votre vie sur cette mer de la confusion?

Si nous le voulons, le soleil de justice, avec la guérison sous ses ailes se lève aujourd'hui sur notre vie (Mal 4.2). Retournons avec le Christ sur le lac où nous avons travaillé en vain, et la paix qui surpasse toute intelligence remplira nos cœurs, si nous écoutons sa parole et lui confions tout.

Á l'aube de ce jour nouveau, le Seigneur est là, présent avec nous, et nous dit: "Avancez et ne regardez pas à vos échecs des jours passés". Venez, suivons le Seigneur et jetons encore et toujours les filets d'amour, de réconciliation, de patience, de pardon ... que nous avions lancés et qui nous sont revenus à vide. Osons repartir à neuf... sur Sa Parole.

C e dimanche, le Seigneur parle par l'Evangile. Entendons, croyons, car tout est possible à celui qui croit. Sur sa Parole, jetons notre filet d'amour et nous prendrons ce gros poisson (Père, mère, enfant, mari, femme...) que nous avons maintes fois essayé d'amener au Christ. Jusqu'à présent nous avions lancé nos filets en nous appuvant sur nos efforts, notre puissance et notre force. A partir d'aujourd'hui, agissons sur la base de Sa parole. écoutée chaque jour, lue, relue et méditée et laissons-nous conduire par le Saint-Esprit, alors nous verrons la différence.

Une prière pour aujourd'hui:

Seigneur, je me repens car jusqu'à ce jour je m'appuyais sur mes propres forces, j'agissais selon mes propres pensées : cela m'a conduit à la frustration et à l'échec. Je reviens à toi et ta Parole. Et désormais, sur ta Parole je jetterai mon filet.